



Conséquence de la cigarette au volant en France

Rubrique : actualités - Date : lundi 14 mai 2007

Le Figaro revient sur la proposition d'interdire la cigarette au volant, faite en Grande -Bretagne par une association. Le quotidien cite une étude, en France, de l'Institut national de recherche sur les transports et leur sécurité, qui montrerait que parmi les causes de distraction (35% des accidents sont dûs à l' inattention du conducteur), « la cigarette apparaît au même rang que le téléphone portable ». Le Figaro rappelle que le sénateur de l'Oise Alain Vasselle avait vainement déposé en 2003 un amendement en vue de prohiber la cigarette au volant, et que « l'Allemagne et l'Autriche réfléchissent à une législation instaurant l'interdiction. »